



Dachau, 23. Juli 2020

Liebe Gläubige im Pfarrverband Dachau - St. Jakob,

die Sommerferien in Bayern stehen vor der Tür. Auch wenn die Urlaubszeit in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie freilich durch manche Regelungen eingeschränkt wird, wünsche ich Ihnen doch allen von Herzen erholsame Tage und Wochen.

Nach Absprache mit den Pfarrgemeinderäten unseres Pfarrverbandes, die in der letzten Zeit getagt haben, darf ich Ihnen für die Ferienzeit folgende Informationen mitteilen:

- 1) Der bisherige Zelebrationsplan für die Sonn-, Feier- und Werktage, den wir während der vergangenen Monate entwickelt haben, gilt auch für die Zeit vom 25. Juli bis zum 7. September. Eine Ausnahme betrifft die Filialgemeinde St. Kastulus in Prittlbach: Wie gewohnt entfällt während der Ferienzeit die Werktagsmesse am Donnerstagabend.
- 2) Zusätzlich feiern wir in den kommenden Wochen besondere Gottesdienste:
 - Sonntag, den 9. August:
 - Patrozinium in Etzenhausen um 10.00 Uhr (bei schönem Wetter im Freien)
 - Samstag, den 15. August:
 - Patrozinium in Eschenried um 8.30 Uhr
 - Messe zum Hochfest Mariä Himmelfahrt in Unterbachern um 10.00 Uhr (bei schönem Wetter im Freien)
 - Sonntag, den 16. August:
 - Messe zum Hochfest Mariä Himmelfahrt in Prittlbach um 8.30 Uhr
 - Messe zum Hochfest Mariä Himmelfahrt in Günding um 8.30 Uhr

In allen diesen Gottesdiensten werden die mitgebrachten Kräuterbuschen gesegnet.

Darüber hinaus darf ich Ihnen kundtun, dass wir mittlerweile die Erstkommunion der Pellheimer sowie der Mitterndorfer Kinder in St. Jakob gefeiert haben. Alle, die daran teilgenommen haben, waren sich darüber einig, dass es sehr gelungene Feiern gewesen sind. Das darf uns hoffnungsfroh stimmen im Hinblick auf die Erstkommunionen der Pfarreien St. Jakob und Mariä Himmelfahrt, die im Oktober auf dem Plan stehen.

Ferner ist in dieser Woche der Sommerpfarrbrief aus der Druckerei geliefert worden, der nun in den Kirchen ausliegt und von fleißigen Helferinnen und Helfern – soweit sie zur Verfügung stehen – ausgetragen wird. Sie können freilich auch auf unserer Homepage einen Blick in dieses sehr gelungene Werk werfen.

Allen, die in den vergangenen Wochen mitgeholfen haben, dass das pastorale Leben im Pfarrverband lebendig bleibt und schrittweise wieder aufblüht, sei ein herzliches Vergelt's Gott gesagt.

So brechen wir jetzt in die Ferien- und Urlaubszeit auf und vertrauen uns hierfür dem Segen Gottes an. Und natürlich beten wir dafür, dass wir im Herbst das pfarrliche Leben noch weiter hochfahren können.

Mit sommerlichen Grüßen

Pfarrer Dr. Benjamin Gnan